Página: 3



Pepe Grillo



Salomón se metió al debate

El candidato de MC logró colarse al debate entre aspirantes al gobierno de la CDMX que los candidatos de Morena y del PAN querían convertir en diálogo. No se conformó con ser un espectador más.

Clara Brugada y Santiago Taboada se dijeron de todo. Ya se lo habían dicho antes, pero ayer lo condensaron. Salomón Chertorivski los calificó de conformistas y apocalípticos. Les pidió seriedad y propuestas claras.

Hay, se vio en el debate de ayer, tres aspirantes con experiencia que han librado cientos de batallas políticas, dominan el oficio y darán la batalla hasta el último día.

Los beneficiarios del debate son los ciudadanos. El perfil del votante capitalino es el de un ciudadano informado, exigente, que confía en el poder de su voto, un votante al que le gusta ser el protagonista de la democracia.

El debate reanima la campaña

El primer debate entre aspirantes a la gubernatura de Jalisco cumplió el objetivo de reanimar las campañas políticas y atraer la atención de los ciudadanos sobre la jornada electoral del 2 de junio.

Como suele ocurrir al final las preferencias se mantuvieron. Con Pablo Lemus, candidato de MC, que es gobierno en la entidad, cuidando su ventaja. La candidata que va en tercer lugar de las preferencias, Laura Haro, de PRI, PAN y PRD, no dejó pasar la oportunidad del debate. Fue bien preparada y a decir de los observadores tuvo el mejor desempeño. Falta ver si las encuestas coinciden.

Claudia Delgadillo, de Morena, dijo que cuando ella gane ahora sí el gobierno federal atenderá las demandas de Jalisco, lo que fue a la vez una mención de su cercanía con Claudia, pero también un machucón al presidente López Obrador por haber estado lejos del estado.

El debate ocurrió en medio de acusaciones y señalamientos derivados del asesinato del acalde de Pihuamo, Enrique Ibarra, quien buscaba la reelección, lo que dejó en claro que hay riesgos tangibles para los que participen en el proceso.

Trump cada vez más bajo

Cuando algún optimista distraído pensaba que Donald Trump no podía caer más bajo, irrumpe Donald y muestra que chapotea en la ignominia.

El virtual candidato presidencial del Partido Republicano muestra al mundo que la crisis de liderazgo de Estados Unidos es de pena ajena.

Trump declaró que no considera que los migrantes sean personas, lo que debe generar alguna reacción en México porque millones de compatriotas son migrantes en Estados Unidos. Trabajan duro, mandan remesas y ayudan a la prosperidad de un país que genera frutos podridos como Trump.

Donald no solo se ensaña con los migrantes, también amagó a sus propios compatriotas al decir que si no gana la elección se registrará un baño de sangre en su país. En increíble que le permitan competir

La Culebra vuelve a picar

Está cerca el aniversario 30 del asesinato de Luis Donaldo Colosio. Un evento que marcó un antes y un después en el quehacer político nacional.

El tema se reciclará porque también está abierta la posibilidad de la liberación de Mario Aburto, asesino confeso de quien fuera candidato presidencial del PRI.

Esa infausta tarde del 23 de marzo de 1994, en Lomas Taurinas, una colonia marginal de Tijuana, al final de un mitin, sonaba a todo volumen la canción de La Culebra que se confundió con los dos disparos que hizo Aburto sobre Luis Donaldo, a quemarropa.

No faltarán los políticos que le quieran sacar raja política a la efeméride para golpear rivales. Esto sin importar que la familia de Colosio lo que quiere es poder darle vuelta a la hoja y seguir con sus vidas •

pepegrillo@cronica.com.mx

